



Résultat du questionnaire mobilité/école

Ecoles qui ont répondu :

- Jules Verne (Saint-Germain)
- Louis Pergaud (quartier de l'Europe)
- Paul Herpin (centre ville)

Pas de réponse d'Hélène Boucher (DoulxVitran) ni du Sacré Cœur (privé)

Effectif total → 432

Combien d'enfants viennent à l'école régulièrement à pied ? → 181

Combien d'enfants viennent à l'école régulièrement à vélo ? → 22

Combien d'enfants voudraient venir à l'école à vélo mais ne le font pas ? → 240

Quels sont les raisons qui les en empêchent ? Réponses de l'école Paul Herpin, les deux autres écoles ont répondu de façon globale en insistant sur les endroits trop dangereux sur le parcours.

- L'éloignement → 35
- La circulation automobile trop importante → 17
- Des endroits trop dangereux sur le parcours → 34
- Les aléas de la météo → 10
- Autres → Réponses des écoles Jules Vernes et Louis Pergaud : contraintes familiales, trop jeunes pour venir seuls, pas assez de pistes cyclables, les parents ont peur, pas de vélo, peur du vol de vélo, trajet du travail des parents.

Combien d'enfants viennent régulièrement en voiture ? → 211